

大好評の新そばに満員御礼！

～ひがしどおり新そば街道まつり～



満員の会場に厨房は大忙し！

10月8日(土)から10日(月)までの3日間、村内8地区(上田屋地区、砂子又地区、小田野沢地区、蒲野沢地区、鹿橋地区、大利地区、目名地区、向野地区)において、ひがしどおり新そば街道まつりが行なわれました。

今年収穫したばかりのそば粉を使用した、各会場自慢の東通そば、ざるそば、そばもちの他、村内で生産された米や野菜、山菜等が低価格で振る舞われ、村内外から我先に新そばを味わおうと、大勢のお客さんが詰め掛けていました。



どの会場也大賑わい！全会場を周ったお客さんもいました！



どの大盛況でした。お客さんの中には全会場を周り、地区独特のだしやそばの打ち方の違いを楽しむ『通』の方も多かったです。

待ちに待ったそばが運ばれてくると、お客さんは新そばをゆっくり味わい、東通の『秋の味覚』に舌鼓をうっていました。

消したはず 決め付けないで もう一度

～秋季火災予防運動防火パレード出動式～



越善村長による訓示

平成23年青森県秋の火災予防運動期間(期間：10月17日～23日)初日の10月17日(月)、東通消防署において防火パレード出動式が行われました。

この防火パレードは、住民の防火意識の高揚を目的に、村内各地で火災の未然防止や注意の呼びかけを行うもので、火災予防運動の一環として秋の火災予防運動期間中に毎年実施されています。

出動式には署員約40名が参加し、まず越善靖夫村長から「今年はずでに3件の建物火災が発生しています。今一



防火の呼びかけに出発！

度、一人暮らしの高齢者世帯などに対し十分な防火指導を行い、ちょっとした不注意からの火災を防いでいたいただきたい。署員の皆さんには火災対応等のプロであるという自覚と誇りを持って職務にあたっていただきたい」と訓示があり、署員による車両点検の後、村内各地への防火パレードに出発しました。

これから空気が乾燥し、火災の発生しやすい季節となります。また、ストーブなどの暖房器具を使う機会も増えてきます。火の元には十分気をつけましょう！